

# Más vale prevenir que lamentar

Tu corredor siempre te informa... Si no estás seguro, búscanos.

Boletín Mensual  
Nº 129 / noviembre 2023

## Vivir Plenamente: Una Mirada a la Vida de Manolo



Mark Twain solía decir: «Un hombre que vive plenamente está preparado para morir en cualquier momento». La vida está llena de momentos inesperados, y es vital abrazar cada uno de ellos. Manolo es un claro ejemplo de esto.

### Un Espíritu Inquebrantable

Manolo, a sus 76 años, es un testamento de lo que significa vivir plenamente. Llamado «loco» cariñosamente por sus amigos, cada año establece y cumple una nueva meta. Ya sea jugando al tenis o montando en bici con su club, Manolo encuentra alegría y propósito en cada momento.

Una vez, un accidente en la carretera le hizo reposar durante tres meses. Gracias a estar preparado, pudo centrarse en su recuperación y no preocuparse por otros aspectos. Esto le permitió volver a su activo estilo de vida tan pronto como pudo.

### Un Socio en la Aventura

No está solo en su viaje. La abuela Juani, su esposa, es el pilar de la familia. Con una perspectiva financiera astuta, Juani siempre ha enfatizado la importancia de la planificación. «Dejar las cosas atadas y bien atadas» es su lema. Juntos, han navegado por la vida asegurándose de que su familia esté cuidada, no solo en términos emocionales sino también prácticos.

### Reflexiones sobre la Vida

Oliver Sacks, poco antes de su muerte, expresó: «El sentimiento que predomina en mi interior es de gratitud. He amado y he sido amado; he recibido mucho y he dado a cambio lo que he podido.» Al igual que Sacks, Manolo y Juani también comparten este sentimiento de gratitud, aprovechando al máximo cada día, independientemente de lo que pueda traer el mañana.

### La Acompañante Silenciosa: La Protección Aseguradora

A lo largo de los años, como Corredores de Seguros, hemos tenido el privilegio de acompañar a Manolo y Juani en su viaje. En cada etapa de sus vidas, juntos analizamos sus necesidades y nos aseguramos de que estuvieran respaldados por las soluciones adecuadas. Desde Seguros de Vida y Accidentes que les dieron la tranquilidad de saber que estaban cubiertos en momentos críticos, hasta Seguros de Decesos que les permiten tener la certeza de que su familia estará cuidada incluso cuando ya no estén presentes.

El viaje de Manolo y Juani es un testimonio de cómo, con pasión por la vida y la protección adecuada, se puede vivir plenamente y sin remordimientos. Y eso es precisamente lo que buscamos para todos nuestros clientes: una vida vivida a plenitud, con la seguridad de que están respaldados en cada paso del camino.

## Castillos en el Aire y Derechos en la Tierra

Jordi Sierra i Fabra una vez dijo: «Los poetas levantan castillos en el aire, los locos los habitan y, alguien en la vida real, cobra el alquiler». El mundo de los alquileres lo es también de derechos y responsabilidades.

### El Propietario: Un Guardián de Sus Derechos

Cada propietario aspira a dos cosas simples: recibir el alquiler a tiempo y encontrar su propiedad en buenas condiciones al final del contrato. Aquí es donde el Seguro de Impago de Alquiler entra como un caballero protector:

- Te ayuda a elegir el inquilino: Estudia la solvencia de los candidatos.
- Seguridad Financiera: Asegura que el propietario reciba los alquileres o suministros impagados.
- Protección del Patrimonio: Se ocupa de reclamar daños y reparar actos vandálicos.
- Tranquilidad: Todos los gastos legales incluidos hasta el desahucio si fuese necesario.

### El Inquilino: Amparado por la Justicia

Por otro lado, el inquilino no es simplemente un habitante pasajero. Está protegido por leyes que le brindan seguridad y claridad:

**Flexibilidad:** Si el contrato es menor a un año, el inquilino decide si desea prorrogarlo anualmente, hasta un máximo de 5 años.

**Libertad:** Tras seis meses, puede cancelar el contrato avisando con un mes de antelación.

**Calidad de Vida:** Es responsabilidad del propietario garantizar que la vivienda sea habitable y esté en buenas condiciones.

En el juego del alquiler, tanto propietarios como inquilinos tienen sus cartas en la mesa. Si te encuentras en medio de esta partida y tienes dudas, estamos aquí para ayudarte. Consúltanos sin compromiso.



## ¡Pasen y vean, la función va a comenzar!



«Señoras y señores, damas y caballeros, en el escenario de la vida, hay un protagonista silencioso que garantiza que el show continúe sin problemas: el Seguro de Responsabilidad Civil para Eventos.»

Ya sea en las emocionantes fiestas de Halloween de Port Aventura, los majestuosos eventos en castillos como el de Belmonte o en el vibrante Centro Joven de tu municipio, detrás de cada risa, emoción y recuerdo, hay un Seguro trabajando silenciosamente. Ya sea para esa obra de teatro que esperas con ansias o la emocionante carrera zombi, es el Seguro de Responsabilidad Civil el que se asegura de que todo funcione sin contratiempos.

### ¿Qué Historias Podemos Contarte?

Visualiza un Mercado Medieval, una carpa gigantesca, y de repente, un vendaval la arrastra causando daños. Pero no hay

motivo para alarmarse, porque el Seguro del organizador entra en acción. No solo cubre lesiones a personas, sino también daños a propiedades y bienes.

Ya sea para instalaciones temporales como mercadillos o ferias, o lugares permanentes como discotecas, cines y restaurantes, hay una póliza diseñada a medida.

### Cuando la Realidad Supera la Ficción

Porque, como dice el dicho: «Nunca pasa nada, hasta que pasa». Y en esos momentos inesperados, el Seguro es tu guionista principal, asegurando que el acto final no sea una tragedia.

**Un Consejo de Oro:** Asociaciones y clubes, no olviden proteger cada evento que organicen. De lo contrario, los socios podrían verse comprometidos con sus bienes personales.

### Curiosidad

### ¿Lo Sabías? La Luminosidad de Mixquic en el Día de los Muertos

Mixquic, cuyo nombre significa «lugar de quien cuida el agua», cobra vida durante el Día de los Muertos con la mágica «Alumbrada». En esta tradición, los mexicanos adornan casas y tumbas con flores y velas, creando un deslumbrante espectáculo nocturno de luces y colores. Pero no todo es solemnidad; la fiesta se anima con concursos de calaveras y las picardías de las viudas, que entretienen a los 100.000 visitantes que acuden cada año.

Si decides sumergirte en esta tradición en Mixquic o explorar cualquier otro rincón del mundo, asegúrate de llevar contigo un completo Seguro de Viaje. Así, tu única preocupación será disfrutar de la experiencia sin inconvenientes.



CC BY-SA 3.0 DEED

### Investigación

### Cuándo y cómo cancelar un Seguro de Vida «vivito y coleando»

Puedes cancelarlo cuando te apetezca sin dar explicaciones excepto si falta un mes para renovarlo. ¿El procedimiento? Muy sencillo: envías un mail (o mejor un burofax) indicando que quieres anular tu póliza, adjunta fotocopia del DNI y punto final.

Antes de anularlo, ven a la Correduría porque podemos tramitarte la baja o modificar tu póliza. Es mejor que analices con una persona profesional y especialista cuándo y cómo proceder.



Depósito Legal M-4 1569-2012  
Edita: E2K Global Business Solutions, S.A.